



Klarstellung zum Unsportlichen Foul

Unsportliches Foul – Schnellangriff

In allen Fällen, bei denen ein Spieler in einer **1-0 – Situation** beim Schnellangriff **von der Seite** oder **von hinten** gefoult wird, ist auf **Unsportliches Foul** zu entscheiden.

Erfolgt das Foul allerdings erst, **nachdem die Korbwurfaktion begonnen hat**, so gelten die **normalen Kriterien** eines Fouls am Korbwerfer.

Unsportliches Foul – stehende Uhr

Wenn ein Foul gegen einen **Verteidiger** gepfiffen wird, während **die Uhr steht**, so ist das dann automatisch ein **Unsportliches Foul**, wenn der Ball die Hand des Einwerfers noch nicht verlassen hat.

Hat **der Ball die Hand des Einwerfers** jedoch **verlassen**, so gelten die **normalen Kriterien** für die Beurteilung eines Fouls.